

RINGKASAN

Penerapan Bauran Pemasaran 4P Pada Proses Pemasaran Benih Jagung Hibrida (Betras 9 F1) Di PT Benih Citra Asia Kabupaten Jember. Dining Mutaharani, NIM D31212000, Tahun 2024, 40 halaman, Jurusan Manajemen Agribisnis, Progam Studi Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Ida Adha Anrosana P, Spi, MP (Pembimbing).

Magang merupakan bentuk kegiatan keahlian profesional yang memadukan antara program pendidikan diperkuliah dan program praktik secara sistematis dan sinkron yang didapatkan melalui pengalaman bekerja secara langsung di dunia kerja untuk mencapai suatu tingkat keahlian tertentu. Magang merupakan salah satu kegiatan pendidikan akademik yang berkualitas dan relevan dengan kebutuhan industri. Kegiatan Magang ini dilaksanakan pada semester VII (tujuh) dengan akumulasi waktu selama 900 jam atau setara dengan 20 SKS yang terbagi menjadi 100 jam untuk kegiatan pra magang, 700 jam kegiatan magang dan 100 jam untuk kegiatan pasca magang.

Kegiatan Magang dilakukan untuk menambah wawasan serta mengimplementasikan ilmu mengenai manajemen pengelolaan perusahaan berbasis pertanian. Salah satu perusahaan yang bergerak di bidang pertanian yang memproduksi benih tanaman adalah PT Benih Citra Asia. Perusahaan ini memproduksi benih dengan merk dagang “BINTANG ASIA”. Benih unggul yang diproduksi perusahaan ini yaitu benih hortikultura dan benih tanaman pangan. Salah satu benih pangan yang diproduksi PT Benih Citra Asia yaitu benih jagung hibrida. Salah satu benih yang diproduksi adalah benih jagung hibrida varietas Betras 9 F1. Jagung hibrida sendiri merupakan salah satu jenis jagung yang memiliki keturunan pertama dari perkawinan silang antara tanaman jagung betina dengan tanaman jagung jantan, masing-masing keduanya memiliki sifat individu. Benih jagung hibrida tersebut melalui proses pembuatan silang dengan sendirinya secara alami. (Tim PT Benih Citra Asia, 2023). Penggunaan bauran pemasaran yang efektif dan efisien dapat menggunakan bauran pemasaran 4P, *Product* (Produk), *Price* (Harga), *Place* (Tempat/saluran distribusi), *Promotion* (Promosi) (Kasmir,2014)